
5,町政の個別問題について

２、子ども医療費助成制度（通院）の自己負担なしの完全無料化について

○全国の平均に見合うようにすればよい。

○完全にただという思想はよくない。

○現在、きびしいのでそうしてほしい。

○この程度の負担はやむを得ないと思う。

○町の財政ではできる。

○現状通りでよいと思います。

○所得の多い家庭も少ない家庭も全部無料にするのはあまりよくない。所得制限をすれば

よい。

○できることなら完全無料がありがたいです。

○いまでも十分恵まれているので現状のままでよい。

○無料にすると少しのことでもすぐ病院にいき、かえってよくない。

○滋賀県の友人などは、無料でうらやましいと思った。

田尻は財政が潤っていると聞いているが、町民への還元が少ない。

○所得に応じて負担する、でよいのではないか。

○日本の人口は減るので、子ども医療費無料化が必要です。

○少子化の時代です。よいことだと思います。

○一時も早くそうなってほしい。そのために田尻に引っ越してきました。

○無料だからとすぐ病院へ、検査へ、とならないか。



○とことんすすめて大阪で、日本で子どもを育てやすい町一番にしてください。


